



Mirecourt

Associations

L'OMS et la volonté de toujours mieux faire

L'Office Municipal des Sports a récemment tenu son assemblée générale ordinaire. On y a parlé d'un bilan 2025 élogieux, de grande cérémonie comme les labels, le forum des sports et de la culture ou le super-loto.

On vous dit tout

Six dirigeants locaux, Denis Marcellin (karaté), Jean-François Clément (ISP), Éric Hoffmann (Foot), Françoise Franchi (ASAM), Christine Hatt (GV) et Christelle Cerceletti (tennis), ont été honorés le 7 décembre par le Comité Départemental des Médallés de Jeunesse et Sport et de l'Engagement Associatif, dans le cadre de la journée mondiale du bénévolat.

Lors de ce même week-end, le char de Saint-Nicolas, réalisé et présenté par les enfants de l'Institut du Beau-Joly, sur le thème de la locomotive et des cheminots, participait aux défilés de Mirecourt et de Mattaincourt, qui ont connu l'un et l'autre un beau succès, malgré une pluie battante.

Le 14 décembre, la commission sport de Mirecourt et l'OMS recevaient Monsieur le Vice-Président du C.R.O.S. (Comité Régional Olympique et Sportif) pour fêter le renouvellement du label de « Ville Sportive », sur l'olympiade 2024-2028.

Dans ce contexte, la cérémonie de remise des labels et super label du 15 décembre, menée de main de maître par Jean-Pierre DELOY, et réunissant plus de 300 personnes, revêtait un relief tout particulier. Le même jour, la piste de skate-board était inaugurée

A la Rotonde de Thaon les Vosges, le 16 décembre, la cérémonie du mérite Sportif organisée par le Conseil Départemental des Vosges récompensait l'école de basket

Le N° 38 de la gazette de l'OMS, mise en page par le chargé de mission Gilbert Tomaselli, est paru le 1er janvier. Elle reflète toute la richesse de la vie associative. Les associations Raid Evasion Azimut, Cornhole Mirecourt ont rejoint au 1er janvier de cette année l'OMS et le club D'echecs un peu plus tard.

Le super loto de l'OMS s'est déroulé le 19 janvier dans les meilleures conditions. Saluons au passage la course cycliste de l'UCCMV, l'open de tennis, les foulées et le trail de l'AVPM, les tournois de badminton, de basket et de hand, le cross du collège, l'open de karaté, le rallye de la Plaine, la journée japonaise du Dojo Mirecourtien, la marche populaire de l'Astragale, la soirée trisomie 21 de l'Effort Basket, et tant d'autres événements que vous organisez tout au long de l'année. La liste est impressionnante. Le public, séduit, est toujours de plus en plus nombreux.

Le 4 avril, la soirée d'information portait sur l'organisation d'une assemblée générale.

L'an dernier, vous avez plébiscité la soirée bien-être consacrée au Yoga du rire, nous avons donc récidivé le 16 mai. L'animation a battu un record de participation. Une façon originale de retrouver une belle forme physique et mentale.

Les écolades s'affirment à nouveau

comme l'un des temps forts de la saison. Le 6 juin, elles ont mobilisé 285 élèves issus des classes CM1 et CM2, 8 écoles primaires de Mirecourt et des alentours, et 14 associations sportives, avec le renfort du Cornhole, des scouts et de Novia Folk. Ces écolades, orchestrées par Marie-Hélène DIEZ, réunissaient une cinquantaine de bénévoles, accompagnés de notre animateur sportif, Rachid BENYAROU.

Le Novia Folk a bouclé la journée par un grand show de danse, devant des gradins bondés de monde.

A l'issue de la journée, chaque enfant est reparti avec une médaille, un sac à dos et un goûter.

A la demande de l'EPAHD du Val du Madon, l'OMS a parrainé la 2ème édition des « Madolympiades » du 12 juin à Mirecourt, regroupant une centaine de pensionnaires de tous les établissements des Vosges. Cette journée comportait, comme l'an passé, un ensemble d'activités physiques et ludiques. L'OMS a offert des récompenses à tous les gagnants.

Le samedi 14 juin, le gala annuel de Temps Danse sous la direction artistique de Julie Adam regroupait une centaine de danseuses et danseurs sur la scène de Flambeau.

Le 25 juin, à Épinal Madame la Préfète remettait la médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif à Delphine Barlier pour cette passionnée et engagée au service du handball.

. Le 2 juillet, dans la cour de la mairie, la ville de Mirecourt et la Communauté de Communes ont rendu hommage aux sportifs issus des clubs finalistes ou vainqueurs de la coupe de Vosges, avec une mention spéciale au parcours en championnat N3 de l'équipe A de l'Effort Basket.

Le carnet des associations a été diffusé au Forum des Sports, de la Culture et Cie, le 6 septembre. C'est une nouvelle édition enrichie avec une double page consacrée aux lieux d'entraînement des associations sur le territoire, et une page consacrée aux vertus du sport, à l'hygiène de vie et aux conseils pour une bonne pratique sportive.

Cette année, le forum comprenait une quarantaine de stands. Le public est encore venu nombreux rencontrer les associations sportives, culturelles et autres, cela, en flux continu. Les démonstrations réalisées en intérieur

comme en extérieur de l'Espace Flambeau, offraient aux futurs licenciés, une approche vivante et dynamique. L'état et le Comité National Olympique et Sportif Français a attribué à l'OMS le label « Fête du Sport ». Celui-ci s'inscrit dans la continuité des Jeux et de la grande cause nationale 2024. Il affiche une double ambition : promouvoir le sport comme dynamique de rassemblement et développer la pratique sportive. En effet, notre forum, dans l'esprit de la fête du sport est un lieu d'échange et de rencontre, ouvert à tous les publics pour la découverte, l'initiation, la promotion des vertus du sport. La carte interactive sur internet a permis d'identifier Mirecourt, et ainsi de renforcer notre visibilité.

La marche rose du 5 octobre, organisée conjointement par la Communauté de Communes, la ville de Mirecourt et l'Astragale, a rassemblé un nombre record de participants.

Le 10 octobre dernier, une soirée d'information était proposée, animée par Jaël DONNATÉ (Les Jardins de Qiara à Mattaincourt), spécialiste en bien-être, naturopathie et nutrition. Au programme : le système digestif, l'alimentation du sportif, repos & sommeil, mental et émotions. La vingtaine de participants a ainsi beaucoup appris sur l'hygiène de vie du sportif.

Le 16 octobre, après un après-midi passé au collège Guy DOLMAIRE, l'athlète internationale Hélène PARISOT, licenciée à Athletic Vosges Entente Clubs, était reçue au salon d'honneur de la mairie. Hélène rentrait de Tokyo où elle venait de participer à la demi-finale du 200 mètres et à la finale du 4x100 mètres lors des championnats du monde d'athlétisme. Ses valeurs morales et sportives font d'elle un superbe modèle pour tous.

La saison 2025-2026

« Le calendrier est déjà très fourni » nous explique Pascale Pierrot-Cracco la Présidente de l'OMS. « On reste sur l'engagement au quotidien avec des actions traditionnelles. Trois associations sont rentrées cette année. On arrive à 50 associations adhérentes de l'OMS. Tous les ans, on en a des nouvelles qui adhèrent. C'est dire que les gens aiment bien travailler avec nous, qu'ils nous font confiance et qu'ils ont besoin de nous. Et puis, on va sur leurs assemblées générales, sur leurs événements. On est toujours présents. Ça ne m'étonnerait pas qu'il y ait encore de nouvelles associations l'année prochaine ! » CL

